

Der Ausschuss für Planung und Verkehr beauftragt die Verwaltung, bei den zuständigen Stellen zu beantragen, auf der BAB 560 vom Autobahndreieck Sankt Augustin-West bis zur Anschlussstelle Siegburg (ehemals Sankt Augustin) kurzfristig den Standstreifen – wie auf der Gegenseite schon geschehen - für den Verkehr zur Verfügung zu stellen. In diesem Zusammenhang wird ebenfalls um Prüfung gebeten, wie mittelfristig die Lärmbelastung in der angrenzenden Wohnsiedlung in Sankt Augustin-Menden (Klößner-Mannstaedt-Straße/Langemarckstraße) verbessert werden kann.